

Rapport Ciné-Relax 2023

Assemblée Générale

25 juin 2024

En 2023, nous avons programmé les 5 séances habituelles et les spectateurs étaient là.

Nous avons accueilli 307 spectateurs et nos bénévoles étaient toujours présents.

Mme Juliette Monnier, coordonnatrice du réseau Ciné-Relax, dont le siège est à Paris, nous a informés que nous étions l'une des villes les plus performantes quant à la fréquentation. En France, fin 2023, ce sont 70 dispositifs Ciné-Relax qui fonctionnent sur tout le territoire.

Le 30 septembre 2023, nous avons proposé un petit goûter à la fin de la séance. Le Saillotin d'Esatco Guérande a été apprécié.

Merci à nos partenaires (Cinéville, la Mairie de Saint-Nazaire) qui permettent à ces séances d'exister et aux bénévoles qui nous sont fidèles (environ 10 personnes).